
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que informe, em 

tempo hábil, sobre as seguintes questões:  

1. Quais os desafios mais imediatos enfrentados pela Secretaria de 

Educação para viabilizar as atividades do ano letivo 2025? Existe 

material escolar em estoque? O processo seletivo anual foi iniciado em 

tempo hábil? Existem dívidas com fornecedores, especialmente de 

merenda escolar que podem impactar no fornecimento de alimentos para 

2025? Existem dívidas ou problemas no transporte escolar?    

2. Esclarecer, ainda, quais as questões pedagógicas mais urgentes 

apontadas pela rede municipal (diretoras, professoras, auxiliares e 

demais servidores), qual era a situação estrutural das unidades 

escolares quando a gestão 2025/2028 assumiu (enviar relatórios 

fotográficos) e quais a medidas já adotadas para mitigar os problemas.  
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É notório o abandono sofrido pelo setor da educação municipal nos últimos 

anos, que somente manteve a prestação de serviços à população devido aos esforços e 

comprometimento de diretoras, professoras e demais servidores que atuam na rede de 

ensino.  

Necessário iniciar o esclarecimento da situação real do sistema de ensino 

municipal, para a busca conjunta de soluções para este imenso desafio.   

Serve o requerimento para obter informações oficiais e trazer luz ao tema 

nesta Casa de Leis, para posteriormente ampliar o diálogo com os demais edis, na busca 

por soluções para que, sendo confirmado este tipo de prejuízo, o mesmo não volte a 

ocorrer em Taquaritinga-SP.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2025 
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